

Le CAEN de l'Engagement

Antoine CASINI

Élections
Municipales
MARS 2026



Conseiller départemental - Caen 3
57 ans - Consultant

**Chères Caennaises,
Chers Caennais,**

À l'aube de cette nouvelle année, je souhaite tout d'abord vous adresser **mes meilleures vœux pour 2026**. Que cette année soit placée sous le signe de la santé, de la confiance et de l'espérance. Qu'elle vous apporte, ainsi qu'à vos proches, la sérénité nécessaire pour envisager l'avenir avec optimisme et succès.

Cette période nous invite à l'essentiel. C'est dans un esprit de vérité que je m'adresse donc à vous. Après avoir longuement réfléchi, j'ai décidé d'**être candidat à la mairie de Caen**.

De nos rencontres et nos échanges j'ai pris la mesure du rejet, de la colère, ou même de l'indifférence qu'inspire le spectacle politique auquel nous assistons.

Ce sentiment ne m'est d'ailleurs pas étranger. **De tradition républicaine et de gauche**, je me suis moi-même **éloigné des partis traditionnels** il y a plusieurs années maintenant.

Je ne parvenais plus à y reconnaître une ligne claire, ni un projet fidèle à mes convictions. Le débat public auquel nous assistons s'est largement éloigné des arguments pour basculer dans la confrontation stérile. La polémique supplante l'idée et l'agitation prend le pas sur la construction collective.

L'obsession pour les particularismes et le communautarisme ambiant ont sécrété des tensions et attisé les divisions. Tout cela fragilise notre société et notre confiance, alors même que nous avons **un besoin vital de nous rassembler autour d'un projet commun**.

L'esprit d'unité, c'est le message républicain et universaliste que nous devons privilégier et revivifier.

Il en va de même pour l'écologie : elle mérite mieux que des postures. Par trop-plein de certitudes, on a préféré contraindre que convaincre, punir plutôt que de soutenir. Par excès d'entre soi, certains ont oublié que la cause ne pouvait devenir populaire que si elle était juste.

Ces dérives et ces erreurs peuvent et doivent être profondément corrigées. Et si ce changement ne dépend pas que de nous, beaucoup dépend, j'en suis convaincu, de notre volonté collective.

C'est précisément pour cela que je m'adresse à vous. Parce que rien n'avance sans engagement.



Conseiller départemental du Calvados, élu dans la circonscription du nord de Caen, je suis attaché à la justice sociale, aux services publics, à la loi et à la laïcité, au travail et au mérite, à l'égalité des chances et à la liberté de chacun.

C'est **à vos côtés** que j'ai appris la réalité du quotidien et du terrain : la solidarité, le courage des familles, les difficultés aussi, la nécessité d'agir pour la sécurité, le logement, les services publics et en particulier la défense de notre école.

Au Conseil départemental du Calvados, j'ai défendu Caen lors de la fusion des régions face à l'hégémonie rouennaise. C'est ce à quoi je m'attache quand je défends la ligne nouvelle Paris Normandie Caen.

Caen est la ville de tous mes combats.

C'est donc avec **un sens profond de l'engagement** qu'avec Marietta, Mateo, Florence, Gaël, Philippe, Nordine, Ethan, Jean-Pierre, Claire et tant d'autres, médecin, éducateur, étudiant, commerçant, infirmière, enseignante, employé, avocat, des Caennaises et Caennais aux sensibilités quelquefois différentes mais aux valeurs communes, nous avons pris **la décision de nous présenter à l'élection municipale**.

Parce que nous aimons Caen, parce que nous y vivons avec nos familles, parce que nous y avons nos attaches, nos souvenirs, et nos combats, nous souhaitons vous transmettre ce message : **nous croyons en vous, nous croyons en Caen, au Caen de l'engagement.**

Antoine Casini



Antoine CASINI - 06 79 29 74 93
lecaendelengagement@gmail.com



Dans les semaines qui viennent, nous vous présenterons notre projet et nos propositions.

LE LOGEMENT

L'accès au logement, premier poste de dépenses des caennais. La pénurie actuelle nous oblige à construire plus et mieux. Le nouveau plan local d'urbanisme intercommunal habitat et mobilités (PLUi-HM), voté en juillet dernier, n'apporte aucune réponse à cette urgence et ne porte aucune vision pour l'avenir de notre ville. Nous le réécrirons ensemble.

L'ÉCOLE

L'école sera au cœur de notre projet municipal. Le retour à la semaine de cinq jours recommandée par la Convention citoyenne est une réforme juste que nous souhaitons mener dans la concertation. Ce rythme, adapté à l'enfant, réduit le décrochage scolaire et libère les après-midis pour le sport et la culture.

LA SÉCURITÉ

Le droit de chacun à la sécurité sera également une de nos priorités. L'effectivité de ce droit commande une action structurée et cohérente. Une police de proximité renforcée dans chaque quartier, organisée en équipes d'îlotage, en lien constant avec les habitantes et les habitants appuyée par la vidéoprotection. C'est la condition sine qua non d'une tranquillité publique effective et durable.

L'ATTRACTIVITÉ

L'attractivité commerciale de notre ville sera renforcée en étroite concertation avec nos commerçants. Sa redynamisation passe par une offre de transports plus adaptée. Nous instaurerons la gratuité des transports publics le week-end et l'extension du temps de stationnement le samedi. Dans nos quartiers, un audit complet sera réalisé.

L'ÉCOLOGIE

Conscients des enjeux environnementaux, nous mènerons la transition avec pragmatisme. De la sécurisation des pistes cyclables à la rénovation énergétique des bâtiments, nous la penserons ensemble avec ambition mais réalisme, pour faire de Caen une ville qui rassemble, qui protège et qui respire.